

# RSH NEWS

AUSGABE 16 | 01.01.2024

## Vorlesewettbewerb der sechsten Klassen



Gut vorbereitet und mit einer Prise Lampenfieber nahmen die Schülerinnen und Schüler aus den sechsten Klassen am diesjährigen Vorlesewettbewerb des Börsenvereins des Deutschen Buchhandels teil. Die bereits im Vorfeld ermittelten Klassensieger traten am 07.12.2023 gegeneinander an, um die Jury der Schülerbücherei mit guter Lesetechnik und Interpretation zu überzeugen. Elaine Dück (6c) und Stella Parisi (6b) belegten zusammen einen guten dritten Platz. Auf dem zweiten Platz landete Leonie Behning (6a). Die unangefochtene Siegerin des Schulwettbewerbs ist Mia Siekmaier aus der Klasse 6a.

Herzlichen Glückwunsch! Der Vorlesewettbewerb will u.a. die Lesemotivation der Kinder und die intensive Beschäftigung mit Büchern fördern, was angesichts der deutschen Ergebnisse der aktuellen PISA-Studie mehr denn je nötig ist.

## Besuch im größten Computermuseum der Welt



Am 23.11. 2023 war die Klasse 5b im Heinz Nixdorf MuseumsForum in Paderborn. Dort lernten sie bei einer Führung zunächst die wichtigsten Meilensteine der Computerentwicklung kennen, bevor sie an einem Kurs zum Programmieren eines kleinen Einplatinencomputers, eines sogenannten micro:bit, teilnahmen. Zuerst ließen sie ihn eine kurze Begrüßung sagen. Für die Rückfahrt programmierten sie dann noch ein Spiel auf dem micro:bit, den sie schließlich mit nach Hause nehmen durften.



## Wichtige Termine

Am **15.01.2024** führt das **White Horse Theatre** für die Jahrgänge 7 bis 9 in der 3. /4. Stunde ein englischsprachiges Theaterstück auf.

Für alle Schülerinnen und Schüler findet am **17.01.2024** ein **Studientag** statt.

**26.01.2024** Ausgabe der **Halbjahreszeugnisse**

## Weihnachtliches Bläserkonzert



Am 08. Dezember hatte das Bläser-Quintett aus Riga wieder seinen Auftritt an unserer Schule. Mit Klassikern wie „Jingle Bells“ oder „Oh Tannenbaum“ sorgten sie für eine weihnachtliche Stimmung und luden zum Mitsingen ein. Außerdem stellten die fünf Musiker den Kindern jeweils ihre Blechblasinstrumente vor und bauten auf unterhaltsame Weise auch ein wenig Instrumentenkunde in ihr Konzert mit ein. Nach einer Zugabe war allen Beteiligten klar: im nächsten Jahr wollen wir uns wiedersehen!